

Conseils pour recruter

C'est votre première fois en tant que capitaine :

-  Mobilisez votre entourage en partageant votre engagement sur les réseaux sociaux, par téléphone ou par email. Partagez la page de votre équipe. 
-  Partagez les photos de la précédente édition du Relais pour la Vie : des images qui reflètent la solidarité.
-  Diffusez l'aftermovie du Relais pour la Vie, un excellent moyen de donner envie à de nouveaux participants de rejoindre cette aventure.



les photos 



l'aftermovie 

Et pour les capitaines expérimentés :

-  Utilisez votre liste de diffusion de l'année précédente pour inviter vos anciens membres à rejoindre l'aventure à nouveau.
-  Partagez photos et vidéos de votre équipe lors de l'édition précédente pour raviver de bons souvenirs et donner envie à d'autres personnes.
-  Trouvez des ambassadeurs au sein de vos anciens membres pour encourager d'autres personnes à rejoindre votre équipe. Invitez-les à partager leur expérience et ressenti.